
ATA DA ASSEMBLEIA GERAL 2023
25ª FEIRA REGIONAL DE MATEMÁTICA

XIV FEIRA REGIONAL DE CIÊNCIA E TECNOLOGIA

Às quinze horas do dia dezoito do mês de agosto de dois mil e três, na sala da Escola de
Educação Básica Tereza Cristina, destinada para formação e reunião dos avaliadores das
Feiras Regionais de Matemática e de Ciência e Tecnologia, deu-se início a assembleia geral
da 25ª Feira Regional de Matemática (FRMat) e da XIV Feira Regional de Ciência e
Tecnologia (FECITEC) para informes e as avaliações destas feiras. Morgana Scheller (IFC -
Campus Rio do Sul) abriu a reunião demonstrando sua empolgação pela realização destas
feiras e expressando o desejo de que todos os participantes compartilhassem desse mesmo
entusiasmo. Após, agradeceu a receptividade e envolvimento de toda equipe da escola sede,
bem como agradeceu a todos os membros da equipe da Comissão Permanente da Feira
Regional de Matemática (CPFRMat) da Regional de Rio do Sul, composta por diversas
instituições da região. Na sequência, pediu aos integrantes da CPFRMat presentes que
levantassem a mão e agradeceu pelo trabalho realizado. Morgana deu continuidade em sua
fala informando que a assembleia é um espaço aberto para discussão, na qual os participantes
poderão expressar suas percepções sobre o evento, podendo destacar pontos que precisam ser
melhorados, bem como os pontos positivos. Ivan Bechtold (CRE - Rio do Sul) também
agradeceu a todos, em nome da CRE, pelo envolvimento e participação nas feiras. Enfatizou
a fala anterior, deixando a palavra em aberto para que os participantes pudessem se
manifestar. Luciana (CEI Moacir Antônio Tonon - Rio do Sul) destacou positivamente a
destinação de um espaço separado para a Educação Infantil. Shirlei (Trombudo Central)
elogiou os organizadores por proporcionarem a oferta de almoço para todos os participantes.
Também elogiou o espaço utilizado para exposição e achou interessante a disposição dos
estandes. Destacou ainda, a qualidade dos trabalhos, bem como a animação das crianças e
demais expositores em suas exposições, demonstrando que realmente aprenderam a socializar
com maturidade. Esse entusiasmo acaba encantando os visitantes. Tânia (Rio do Sul) só tem a
elogiar o evento. Manifestou que antes do dia do evento estava pensando em desistir de
encaminhar os alunos para socializar o trabalho, contudo, após a realização do evento, está
bem animada e pretende orientar trabalhos para socialização nos próximos anos. Anderson
(Rio do Sul- EEBPZ) destacou positivamente a entrega antecipada dos Relatos de
Experiência e/ou Pesquisa, possibilitando aos avaliadores se prepararem com antecedência
para o processo de avaliação. Thais também destacou positivamente a possibilidade do envio
dos Relatórios Síntese com prazo estendido. Morgana (IFC) pediu a palavra para explicar um
pouco sobre a avaliação da 25ª FRMat, haja vista que o processo de avaliação é diferente da
XIV FECITEC. Esclareceu que o processo de avaliação da 25ª FRMat é composto por grupos
de 3 a 4 avaliadores cada, sendo designado um avaliador para ser o Coordenador do Grupo de
Avaliação. Informou que cada grupo recebe de 3 a 4 trabalhos para avaliar recebendo com
antecedência os Relatos de Experiência e/ou Pesquisa, bem como as Fichas de Avaliação, os
quais podem fazer suas anotações e contribuições, também o relatório síntese. No dia do
evento, o grupo se reúne e discute sobre os trabalhos avaliados, quando cada um expõe suas
percepções e contribuições para elaboração do Relatório Síntese. Esclareceu que o Relatório
Síntese, nas edições anteriores, era feito no mesmo dia, e que, para esta edição, a Comissão
de Avaliação optou em estender o prazo para entrega e que está sendo realizado em arquivo
virtual. Ainda, cada grupo faz as indicações dos trabalhos para a edição da Feira Catarinense
sem limite de quantidade. De posse da relação dos trabalhos indicados, a CPFRMat, na



próxima semana, irá se reunir para fazer sorteio, garantindo a representatividade de
categorias. Morgana destacou que haverá a indicação de sete trabalhos para a 38ª Feira
Catarinense de Matemática, conforme foi deliberado pela CPFCMat. Morgana informou
ainda, que os avaliadores ad hoc irão fazer considerações no trabalho escrito para os anais,
tendo o prazo até metade de setembro para realizar essa ação. Na sequência, a Comissão
Científica irá retornar os trabalhos aos orientadores para que possam fazer alterações
necessárias. Morgana informou que o prazo para publicação dos anais é até 30/11. Daniela
(Braço do Trombudo) destacou de forma muito positiva a organização como todo do evento.
Uma participante (não foi possível identificar o nome) elogiou as formações para os
professores orientadores e demais interessados em FMat promovidas pelo IFC. Darlin
perguntou sobre o processo de avaliação da XIV FECITEC. Ivan (CRE) informou que serão
indicados três trabalhos para a edição estadual da FECITEC, sendo um trabalho da categoria
Ensino Fundamental Anos Finais e dois trabalhos da categoria Ensino Médio. Vera perguntou
se haverá retorno das contribuições escritas dos trabalhos apresentados na XIV FECITEC.
Ivan (CRE) informou que haverá o retorno das contribuições até meados de setembro, bem
como o envio dos formulários com as médias das notas, independente da indicação ou não.
Miriam (SME Braço do Trombudo) sugeriu incluir as escolas municipais na FECITEC. Ivan
(CRE) informou que fez o pedido junto ao Sérgio, que ficou de levar essa possibilidade para
a SED. Informou que está aguardando retorno. Morgana (IFC) informou que a equipe do IFC
sempre inicia a programação da Feira com a formação e, aproveitou o momento, para pedir
aos participantes que divulguem com os pares dessa formação e que pode ser acompanhada
pelas redes sociais do projeto. Destacou que a equipe do IFC e da CPFRMat estão sempre a
disposição para dúvidas e/ou informações, inclusive sobre as considerações para os anais.
Esclareceu que a avaliação ad hoc não é um trabalho fácil e que envolve uma grande
quantidade de pessoas participando. Pediu aos orientadores que não tem interesse em publicar
seu trabalho que avise a comissão para não envolver recursos humanos desnecessariamente.
Leonardo (Rio do Oeste) propôs a realização de um evento (seminário) para lançamento dos
anais, com a socialização dos trabalhos e troca de experiências. Todos os presentes acharam
uma boa ideia. Morgana (IFC) colocou para que seja analisado, após publicação dos anais,
melhor data e localidade para realização desse evento. Morgana e Ivan, em nome do IFC e
CRE, agradeceram a todos os presentes por contribuírem e participarem das feiras e por
estarem ali participando da assembleia. Ivan agradeceu também ao município de Laurentino e
a EEB Teresa Cristina pela disposição e por todo apoio incondicional para concretização
deste evento. Morgana passa a palavra a Miriam (Braço do Trombudo), em nome da SED do
Município de Braço do Trombudo, que anuncia que o referido município irá sediar a próxima
edição das feiras: 26ª FRMat e XV FECITEC no ano de 2024. A notícia foi muito bem
recebida pelos presentes. Sem mais comentários, Morgana e Ivan dão por encerrada a
assembleia.


